

Dezember 2015



SONFLORA NICARAGUA
Tiempo para ser niño

Liebe Sonflora-Familie

Schon bald geht das Jahr 2015 zu Ende. Es war wiederum ein ereignisreiches Jahr und wir haben viel Positives zu berichten:

- Seit Juni sind wir in Tamarindo mit den Kindern im eigenen Haus. Dass wir ein eigenes Haus haben, ist der Initiative von Sarah von Niederhäusern zu verdanken. An dieser Stelle nochmals vielen herzlichen Dank an Alle, die beim Hausbau mitgeholfen haben und an alle Spender und Gönner.
- Seit April erledigt Fränzi Graf die komplette Administration. Das ist eine riesige Entlastung für mich, denn sie macht diesen Job super gut. Gleichzeitig habe ich mich entschieden, die Leitung des gesamten Projekts mit Fränzi zu teilen. Auch das war eine sehr gute Entscheidung und wiederum eine grosse Unterstützung für mich.
- Zwei unserer Jungs haben das erste Jahr an der Uni bald hinter sich, und Yor wird die nächste sein, die im 2016 die Universität besuchen wird. Dank den Paten können sie während der ganzen Woche studieren.
- Dank dem Verein Luxemburg können wir in Poneloya das Haus vergrössern, was dringend nötig ist, denn das jetzige Haus platzt aus allen Nähten.

Leider haben wir auch Trauriges zu berichten:

- I., unser 14-jähriges Mädchen (von ihr habe ich vorletztes Jahr schon berichtet) ist seit 2 Jahren konstant im Bett, die meiste Zeit im Spital. Sie trägt alles mit einer solchen Tapferkeit, bewundernswert, mit dem Wissen, dass es keine Heilung gibt. Wir fragten sie, was sie sich wünsche: „Ich möchte studieren, ich möchte lernen, das ist mein Wunsch“ ...wir versuchen, diesen Wunsch so gut es geht zu erfüllen... sie hat um nichts Materielles gebeten. Für I. benötigen wir jeden Monat ziemlich viel Geld für Windeln, Medikamente, Transporte mit der Ambulanz usw.
- Leider machen wir die Erfahrung, dass die Gewalt (physisch, psychisch, sexuell usw.), der unsere Kinder ausgesetzt sind, nicht abgenommen hat.
- Drei Kinder müssen ganz dringend von zuhause weg, bevor noch Schlimmeres passiert (was eigentlich fast nicht möglich ist), die drei haben wirklich eine ganz arge Situation. Wir haben eine sehr gute Pflegefamilie gefunden. Aber wir müssen dies natürlich finanzieren können, d.h. pro Kind 125 Dollar im Monat.

Für diese vier Kinder bräuchten wir dringend Geld; und weiter bräuchten wir Geld, damit wir während den Schulferien täglich Mittagessen kochen können. Weiter fehlt uns Geld, damit wir den Kindern die Zähne flicken lassen können. Zudem machen wir ab und zu Arztbesuche mit den Kindern bei privaten Ärzten, denn in den staatlichen „Centros de Salud“ arbeiten sie weniger professionell. Zum Beispiel werden ohne vorherige Untersuchung Diagnosen gestellt... vor allem mit unseren vergewaltigten Kindern (und das sind leider nicht wenige) gehen wir daher lieber zu einem privaten Kinderarzt...

Wir suchen weiterhin ganz dringend Geld, damit wir die Löhne der einheimischen Mitarbeiter bezahlen können. Ohne sie könnten wir die Arbeit an beiden Standorten nicht bewältigen.

Für all dies bitten wir euch, dass ihr uns weiterhin unterstützt. Denn, dass wir so viele Sachen überhaupt machen können, haben wir ausschliesslich euch, lieben Spendern, Gönnern und Freunden zu verdanken. Ohne euch könnten wir unsere Arbeit hier nicht machen. Wenn ihr uns finanziell unterstützen möchtet, wofür wir im Voraus sehr dankbar sind, hier unsere europäischen Bankverbindungen:

Schweiz:

Empfänger: Sonflora Schweiz

IBAN: CH08 0900 0000 8563 3249 2

BIC: POFICHBEXXX

Konto-Nummer: 85-633249-2

Bank: PostFinance

Adresse: Sonflora Schweiz, Cham, c/o Monika Rohrer, St. Jakobstrasse 8, 6330 Cham

Deutschland:

Empfänger: SONFLORA-Deutschland

IBAN: DE91 6609 0800 0009 8898 84

BIC: GENODE61BBB

Luxemburg:

Empfänger: Sonflora Lëtzebuerg a.s.b.l.

IBAN: LU75 0019 4355 0706 5000

BIC: BCEELULL

An dieser Stelle möchten wir es nicht unterlassen, allen Mitarbeitern der Sonflora-Familie in Europa und Nicaragua herzlich für ihren täglichen Einsatz zu danken!

Ebenfalls möchten wir uns bei euch Spendern, Gönnern und Freunden ganz herzlich für eure materielle oder auch moralische Unterstützung bedanken.

Wir wünschen euch allen eine ruhige Adventszeit, ein zufriedenes Weihnachtsfest und alles Gute im neuen Jahr.

Viva la vida!

Sonflora Nicaragua